
 
 

                        
GASPAR SC 

 
RELATÓRIO DA REUNIÃO DO CONSELHO DE 

DESENVOLVIMENTO ECONOMICO LOCAL 

 

NÚMERO: 002/2019                                 

 
CT: COMDEL 

 
Nº PARTICIPANTES DA REUNIÃO: 15 

 
DATA: 20/03/2019 

 
HORÁRIO: 17:30 

 
LOCAL: AUDITÓRIO DO DITRAN 

 
CONSULTOR: 

 
CLÓVIS CONSOLI 

 

 ALBERT HUGO SABIN  
 

Nº 
 

TEMA DA AGENDA 
 

CONTEÚDO E RESULTADOS 

1. ABERTURA E 

BOAS VINDAS 

FOI DADA AS BOAS VINDAS AO GRUPO 

DEFINIDO RESPONSÁVEL PELA ENTREVISTA JUNIOR DO 

SINDILOJAS 

PRESIDENTE DEU UM FEEDBACK SOBRE OS ANDAMENTOS DO 

PROJETO PPT, ONDE A PREFEITURA ENTRARÁ COM RECURSOS 

E O MAJOR PEDRO CONFIRMOU INCLUSIVE QUE JÁ HOUVE 

DOAÇÕES DE EMPRESÁRIOS E ENTIDADES. 

EDUARDO PEDRINI FEZ A PRESTAÇÃO DE CONTAS E FEEDBACK 

DO TREINAMENTO QUE OCORREU EM ROLANTE – RS, ONDE SE 

VIU MUITA A VIVÊNCIA DO DIA A DIA DO DEL, OU SEJA NA 

PRÁTICA E A IMPORTÂNCIA DE DEFINIR E TRABALHAR OS 

CAMPOS DE COMPETÊNCIA. 

2. FEEDBACK 

SEMINÁRIO 

INTERNACIONAL 

ENERGIAS 

RENOVAVEIS 

FOI EFETUADO O FEEDBACK SOBRE O SEMINÁRIO, ONDE 

GASPAR SE DESTACOU PELO PÚBLICO ELEVADO E 

QUALIFICADO, QUE PODERÁ GERAR BONS FRUTOS. FOI FEITA 

UMA AGENDA PARALELA COM O PREFEITO E ENTIDADES A 

FIM DE ALINHAR POSSIVEIS PARCERIAS, QUE DEVERÃO SER 

DEMANDADAS AOS MESMOS PELA NOSSA CIDADE. 

3. PROJETOS CT 

EDUCAÇÃO 

EMPREENDEDORA 

FOI APRESENTADO PELO SR. FABIO DO UNI, REPRESENTANTE 

DESTA CT OS PROJETOS PENSADOS PARA CURTO, MÉDIO E 

LONGO PRAZO NESSE TEMA. HOUVE DISCUSSÕES BEM 

IMPORTANTES PRINCIPALMENTE QUANTO A NOVOS 

FORMATOS DE EDUCAÇÃO E A RELEVÂNCIA DE SE TER OU 

ONERAR COM ESPAÇOS FISICOS, COMO UMA UNIVERSIDADE 

PRESENCIAL. APÓS FOI APROVADO POR UNANIMIDADE A 

PROPOSTA DE PROJETOS APRESENTADOS, QUE SERÃO AGORA 

LEVADOS A DETALHAMENTO. 

4. INDICAÇÃO 

MEMBROS CT´S 

FORAM INDICADOS PARA A CT DE SEGURANÇA O EX 

CONSELHEIRO HUGO DA UNIASSELVI E WILLIAN DA 

CASCANEIA. TAMBÉM A DRA. RENATA DO IFSC PARA A CT DE 

EDUCAÇÃO EMPREENDEDORA. RESTANDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. 

FOI DISCUTIDO SOBRE OS INTEGRANTES DA CT DE DES. URB., 

DA QUAL ESTAMOS TENDO DIFICULDADE DE QUORUM, O 

QUAL SE QUESTIONOU QUANTO A POSSIBILIDADE DE 

UNIFICAÇÃO COM O CMDU, QUE SERÁ REVISTO EM PROXIMO 

REUNIÃO APÓS A REUNIÃO DE AMANHÃ, ONDE FOI PEDIDO 

AOS CONSELHEIROS PARA REFORÇAR O CONVITE. 



 
 

5. MISSÃO TÉCNICA 

DEL - ALEMANHA 

FOI APRESENTADO INFORMAÇÕES DA MISSÃO TÉCNICA QUE 

OCORRERÁ DO DIA 21 A 29 DE JUNHO. CUSTO DE 8.000,00 + AS 

PASSAGENS E EXTRAS, CONFORME MATERIAL ANEXO. 

6. ASSUNTOS 

DIVERSOS 

APRESENTADO CONVITE ENTREGA UNIDADE SENAI DIA 27 AS 

14 HS. 

REF A CRIAÇÃO DO FUNDO, NÃO É AINDA RELEVANTE A 

CRIAÇÃO DEVIDO AS BUROCRACIAS E CUSTOS ENVOLVIDOS. 

DEVERÁ SER APRESENTADO UM MODELO EM 

FUNCIONAMENTO NA PRÓXIMA REUNIÃO QUE DEMONSTRE A 

IMPORTANCIA E MECANISMOS UTILIZADOS. 

SOLICITAR A ACIG A UTILIZAÇÃO DO RECURSO DISPONÍVEL 

DE R$ 5.000,00 PRA COBRIR DESPESAS ATRAVÉS DO 

PAGAMENTO DIRETO POR ELES ATÉ QUE NÃO SE RESOLVA A 

QUESTÃO DO FUNDO.  

FOI CONTRATADO O SENAC PARA EFETUAR O PLANO 

MUNICIPAL DE TURISMO, SENDO SUGERIDO QUE NO PERIODO 

DE CRIAÇÃO DESTE, A CT DE TURISMO FAÇA UM TRABALHO 

CONJUNTO PARA CONTRIBUIR COM ESSA CONSTRUÇÃO E 

TRABALHAR EM CONJUNTO, SENDO QUE TODOS 

CONCORDARAM 

 
Assuntos para 

Resolver/Tarefas/Planos 
Nome do Responsável Data Limite 

1.MISSÃO 
ALEMANHA 

EDUARDO – VER PARTICIPANES 17/04/2019 

2.MODELOS DE 
FUNDO 

EDUARDO 17/04/2019 

3.CT DES URB. X 
CMDU 

EDUARDO  17/04/2019 

Próxima reunião data: 17/04 Horário: 17:30 Local: AUDITÓRIO DITRAN 

 
Avaliação pelos participantes: conforme sua avaliação, coloque um “X” em um dos quadros 

   
Ass. Consultor: Ass. Executivo: 

 

 


